

# Pressemitteilung

11. Mai 2019

## **Landrat a.D. Matthias Wilkes neuer Kreisvorsitzender der Mittelstandsvereinigung Bergstraße**

Der ehemalige Landrat des Kreises Bergstraße, Matthias Wilkes (Lautertal), wurde in der turnusgemäßen Jahresmitgliederversammlung der Mittelstandsvereinigung Bergstraße (MIT) mit großer Mehrheit zum neuen Kreisvorsitzenden gewählt. Nach 10-jähriger Amtszeit trat der bisherige Kreisvorsitzende Werner Hartmann (Lampertheim) nicht mehr für dieses Amt an. Es war der neugewählte Vorsitzende Matthias Wilkes, der Werner Hartmann als erstes in der in Bürstadt stattfindenden Versammlung vor über 70 Mittelständlern würdigte: „Werner Hartmann hat trotz seines herausfordernden Berufes als Landwirt und Betriebsinhaber 10 Jahre lang mit beeindruckendem Engagement die Interessen der mittelständischen Wirtschaft im Kreis Bergstraße vertreten. Er hat es erreicht, dass der Kreisverband in den letzten Wochen zu den „TOP 3“ in Deutschland, was den Mitgliederzuwachs angeht gehört. Die herausragende politische Arbeit von Werner Hartmann hat sich bis nach Berlin herumgesprochen.“ Unter großem Applaus wurde Werner Hartmann für seine Arbeit von den Mitgliedern gedankt.

Die Arbeit von Matthias Wilkes für die mittelständische Wirtschaft hat bereits während seiner 12-jährigen Amtszeit überregional für Schlagzeilen gesorgt. Das von ihm kreierte „Bergsträßer Modell“ brachte dem heimischen Handwerk 40.000 Aufträge im Rahmen des von ihm initiierten großen Schulbau- und sanierungsprogramm mit einem Investitionsvolumen von 400 Millionen Euro. Unabhängig aller aktueller Diskussionen um die Ausstattung der Schulen mit neuen Medien hatte Wilkes bereits im Jahr 2003 alle 78 Schulen im Kreis Bergstraße mit Laptops ausgestattet. Sein Programm „Familienfreundlicher Kreis Bergstraße“ war der kommunal verantwortete Auftakt für ein qualifiziertes Nachmittagsangebot in den Schulen, um Beruf und Familie besser miteinander vereinbaren zu können. Die von ihm mit jahrelangem Engagement betriebene Gründung der kreisweiten Wirtschaftsförderung mit allen 22 Städten und Gemeinden, Sparkassen und Volksbanken hat bis heute Vorbildcharakter. Schließlich war für die heimische Wirtschaft die Einbindung des Landkreises in die beiden europäischen Metropolregionen Rhein-Main und Rhein-Neckar ein Meilenstein und der entscheidende Weg den Landkreis aus seiner regionalen Randlage eines Bundeslandes in die Mitte einer der wirtschaftsstärksten Großregionen zu befördern. Matthias Wilkes versprach: „An diese Erfolge möchte ich mit der Mittelstandsvereinigung anknüpfen!“

## Pressemitteilung

Die Mitgliederversammlung nahm mit Freude zur Kenntnis, dass Werner Hartmann weiterhin bereit ist, im Vorstand mitzuarbeiten. Sie wählte ihn und per Wiederwahl Dr. Alexander Bode (Unternehmensberater in Bickenbach) zu stellvertretenden Vorsitzenden. Michael Radtke (Steuerberater in Weinheim) wurde als Schatzmeister und Dr. Stefan Griesheimer (Ingenieur in Mannheim) als Schriftführer gewählt. Als Beisitzer komplettieren Hans Karl Asel (Lampertheim), Cornelius Fischer (Viernheim) und Feridun Bahadori (Bensheim) den Vorstand.

Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Dr. Alexander Bode, Michael Radtke, Matthias Wilkes, Werner Hartmann, Cornelius Fischer und Feridun Bahadori bilden den neuen Vorstand der Mittelstandsvereinigung Bergstraße.

